
石川 昇 会長 挨拶

みなさん、こんにちは。 

本日は、石川会長欠席のため、変わりまして挨拶をさせていた
だきます。 

南米初開催となったオリンピックは、ロシアのドーピング問題
や運営の不備、治安問題で揺れた大会でしたが、大きなトラブ
ルもなく無事終了したようです。 

日本選手による過去最多となる41個のメダル獲得は、4年後の
東京開催に向けて大きな弾みとなりました。 

日本選手から多くの勇気と感動をいただきましたが、4年間厳
しい練習に耐え技術を磨いた選手にエールを送りたいと思いま
す。 

私は、会長退任してから間もなく2ヶ月が経とうとしています。 

会長エレクト、会長としての2年間を総括してみましたが、1年後のクラブ創立60周年記念をめざして、直前会長として改めて新
潟東ロータリークラブの結束力の必要性を感じております。 

石川会長とも意見交換をさせていただきましたが、クラブ健全化等も含めて、クラブ活性化諮問委員会の必要性を提案しており
ます。 

例えば、歴代会長、幹事経験者による意見交換会の開催です。 
会長、幹事を経験したことでの、クラブへの気づきや課題へのアドバイスなど重要だと私は考えています。 

話は変わりますが、9月23日の例会日には、友好クラブ・静岡東クラブの皆さんが総勢22名で参加いたします。 

石川会長方針で、当クラブのおもてなしは、職業奉仕委員会主催の今代司酒造、峰村醸造の見学参加、北方文化博物館の見学、
夜の懇親会は、阿賀野市の五十嵐邸ガーデンを企画しております。 

翌日には、静岡東クラブ有志8名参加のゴルフ懇親会をノーブルウッドクラブにて開催しますので、皆様には、2日間のご案内が
届いていると思いますので、万障繰り合わせの上多数の参加をお願いします。

＜司会＞ 長坂 正人 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 安達 博 君 
•ロータリーソング「それでこそロータリー」  
•会 歌「すばらしき仲間」
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ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト： 
米山奨学生 吴 湘 さん
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●100%出席 バッチの贈呈： 
梅沢 賢介 君 1年 
田淵 展子 君 2年 
佐々木 彰 君 4年

表  彰

●ロータリー財団委員会 
山田 克明 委員長 
寄付者紹介：青木 謙一 君 

●米山奨学委員会 
佐々木 彰 委員長 
寄付者紹介：青木 謙一 君 

●職業奉仕委員会 
水本 孝夫 委員長 
9/23の工場見学は、静岡と新潟と別
班で行動となります

委員会報告

●社会奉仕委員会 
古川 喜代志 委員長 
・にいがた総おどりの参加は 
　本日〆切りとします 
・9/3ポンポンカーニバル開催です 

●雑誌委員会 
近藤 彰 副委員長 
ロータリーの友8月号紹介 

●ロータリーの友8月号

●出席管理委員会 
市川 務 委員長 
7月の出席率は87.47%でした 

●健康ランチ 
田淵 展子 君 
9月からのメニューは再考させて頂き
ます 

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 
8/27練習試合：午後6時黒埼地区野
球場 



委員会報告

●会員スピーチ「私の履歴書」 
五十嵐 忠司 君 

●ニコニコBOX委員会 
水本 直弥 君

●理事会報告 
村山 栄一 幹事 
1. ガバナーからも先日のクラブ訪問について礼状が届いています 
2. ロータリー100周年シンポジウムの協力金21,700円が集まりました 
3. にいがた総おどりの参加是非

幹事報告

【ニコニコBOXメッセージ】 
●孫 犁冰 君 
前から五十嵐先生のスピーチを楽しみ
にしておりましたが、本日、能動的学
修研究会に出席するため、東京へ行く
ことを命じられました。五十嵐先生の
スピーチを拝聴できず、非常に残念で
すが、東京から拍手をお送り致します。

●中川 一広 君 
池田さんのワンピースにニコニコで
す。手造よく出き、ステキ 

●真島 光雄 君 
妻の誕生日にお花をいただきました。 
8月21日(日)当日は、娘の結婚披露宴
でした。又、8月7日は、夫婦の結婚
記念日で8月はお金に羽がはえます。 

次回例会 9月2日 卓話「異文化理解について」 
新潟青陵大学准教授 Ian Christopher Megill（メギール・イーエン・クリストファー）氏 
本日の出席率 67.74％ 
2週間前メークアップ後 83.87％

●梅沢 賢介 君 
100%出席バッチ 1年 
バッチありがとうございます!まだまだ
ヒヨッコですが、これからも頑張りま
す!今後とも宜しくお願い致します。 

●田淵 展子 君 
100%出席バッチ 2年 
あっと言うまの2年。 
ありがとうございます。 

●佐々木 彰 君 
100%出席バッチ 4年 
ありがとうございました 

●水本 直弥 君 
娘と孫の帰省で2週間程、ジジとして
楽しく過ごさせていただきました。先
週は羽田空港に見送りに行き、例会を
欠席させていただきました。ニコニコ
致します。 

●有野 芳弘 君 
初ニコニコです。先日、下の娘が小学
生陸上の全国大会に千葉県代表として
出場しました。種目は400mリレーで
す。結果は準決勝で負けてしまいまし
たが、我が家にとっては最高の大会で
した。

●寺嶋 一夫 君、村山 六郎 君 

●紹介者：青野 勉 委員長

【7月月間賞】

会員スピーチ


